

Font de Mora sustituye a Castellano en la cúpula de Aice - Mediterráneo - 18/12/2019



►► Joaquín Font de Mora.

NUEVO PRESIDENTE

Font de Mora sustituye a Castellano en la cúpula de Aice

R. D.
CASTELLÓN

El consejo rector de la Asociación de Investigación de las Industrias Cerámicas (Aice), ha designado a Joaquín Font de Mora como nuevo presidente, en sustitución de José Castellano. El cambio se aprobó en el transcurso de la asamblea general extraordinaria de la entidad, celebrada en las instalaciones del Instituto de Tecnología Cerámica (ITC).

José Castellano, en su intervención, manifestó la voluntad de finalizar su mandato como presidente de Aice, tras más de seis años ostentando el cargo, «para dar entrada a nuevas caras en la asociación». Añadió la intención de que fueran «los representantes de las asociaciones empresariales en el consejo los que ocupen estos cargos, a fin de potenciar y consolidar el clúster cerámico, aumentando su presencia en todas aquellas áreas que le ayuden a incrementar la competitividad de sus em-

La entidad se dedica a la investigación dentro del campo de la cerámica

presas mediante la incorporación de conocimiento».

El nuevo dirigente es el representante de la Asociación Nacional de Fabricantes de Fritas, Esmaltes y Colores Cerámicos (Anffecc) dentro de Aice, y Vicente Nomdedeu, presidente de la patronal Ascer, es el vicepresidente primero. Otra incorporación es la de Agustín Poyatos Mora, por la Asebec (Asociación de Fabricantes de Maquinaria y Bienes de Equipo para la Cerámica), como vicepresidente cuarto, como cargo de nueva creación.

Empar Martínez Bonafé, directora general de Industria y Energía de la Generalitat; y Eva Alcón, rectora de la UJI, siguen en sus cargos de vicepresidenta segunda y tercera, respectivamente, al ser vocalías natas no electas. ≡